

Wahl

Antrag an die...

Initiator*innen: Anne-Sophie Hoffmeister

Titel: Anne-Sophie Hoffmeister

Selbstvorstellung

Hallo,

mein Name ist Anne-Sophie Hoffmeister, Pronomen sie/ihr, ich bin 23 Jahre alt und Studentin der Soziologie (BA) an der Technischen Universität Dresden sowie der Genderstudies (MA) in der HU Berlin.

Zu Schulzeiten war ich drei Jahre lang in der Schülervvertretung aktiv, sowie zwei Jahre Schülersprecherin. Seitjeher beschäftige ich mich aktiv vor allem mit der Bildungspolitik in Deutschland. In dieser Zeit habe ich bereits einige Erfahrungen in der Interessenvertretung sammeln könne. Während meiner vier Semester im Studienfach Biologie an der RWTH Aachen war ich ein Jahr lang Mitglied in der Fachschaft. Seit dem Wintersemester 2018 bin ich Tutorin am Lehrstuhl von Prof. Dr. Dominik Schrage und habe mich in jedem Kurs bemüht an mich herangetragene Missstände anonymisiert an die zuständigen Stellen weiterzuleiten. An der TU Dresden gibt es keine dezidierte Fachschaft für Soziologie, sondern eine große für die gesamte philosophische Fakultät. Ich habe mich daher eher wie oben bereits erwähnt informell für die Studierende der Soziologie eingesetzt. Auch wenn ich nicht formal in der Fachschaft gewählt war, habe ich mich während meines Soziologiestudiums für studentische Interessen eingesetzt, bei Veranstaltungen unterstützend mitgewirkt und war im nahen Kontakt mit Studierenden der Fachschaft. Seit Anfang November bin ich aktives Mitglied im studierenden Akkreditierungspool.

Derzeit studiere ich im siebten Semester Soziologie im Bachelor und bin parallel im ersten Mastersemester im Studiengang Genderstudies an der Humboldt Universität zu Berlin eingeschrieben. In den letzten fünf Jahren habe ich daher drei Universitäten und ihre Strukturen und Schwachstellen kennenlernen dürfen. Besonders wichtig sind mit persönlich die Themen Gleichstellung, Gleichberechtigung, das Ausgleichen von Nachteilen, Diversität sowie Intersektionalität. Für mich ist es besonders wichtig, dass unser Bildungswesen – sowohl schulisch als auch universitär – diverser und intersektionaler im Hinblick auf die Gleichstellungsziele wird.

Ich würde mich sehr gerne im Ausschuss 'Frauen und Genderpolitik' einbringen und mit meinem Wissen sowie meinen Fähigkeiten das bisherige Team unterstützen.

Ich freue mich auf eine Antwort und hoffe auf eure Zustimmung. Bei Unklarheiten und Fragen stehen ich gerne zur Verfügung. Wenn es benötigt wird, schalte ich mich gerne bei einer digitalen Sitzung dazu.

Mit freundlichen Grüßen

Anne-Sophie Hoffmeister